



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) SPESIFIK BIDANG OLAHRAGA
KOMISI X DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023--2024
KE KABUPATEN SIDOARJA, 14--16 MARET 2024

=====

Komisi X DPR RI melakukan Kunker Spesifik pada Masa Sidang IV Tahun Sidang 2023—2024 Ke Kabupaten Sidoarjo Provinsi Jawa Timur pada tanggal 14—16 Maret 2024. Kunjungan dipimpin oleh Prof. Dr. Zainuddin Maliki dan diikuti oleh beberapa anggota Komisi X DPR RI dari berbagai fraksi. Kunker Spesifik ditujukan untuk mendapatkan data faktual, menggali dan menyerap aspirasi dari Pemerintah Daerah dan para pemangku kepentingan bidang olahraga di Kabupaten Sidoarjo terkait dengan pelaksanaan kegiatan bidang keolahragaan dan pembangunan renovasi Stadion Delta Sidoarjo di Provinsi Jawa Timur.

Kunjungan anggota Komisi X DPR RI diterima oleh Plt. Kadis Bidang Olahraga Kabupaten Sidoarjo Yudi Irianto bersama perwakilan KONI Kabupaten Sidoarjo, PT. Waskita, PP–KSO, serta koordinator Pembina sekolah sepak bola dan pemangku olahraa lain di Kabupaten Sidoarjo. Pertemuan dilakukan di ruang pertemuan Stadion Delta Sidoarjo.

Dalam pertemuan tersebut, Plt. Kadis Bidang Olahraga Kabupaten Sidoarjo Yudi Irianto menyampaikan secara umum bahwa saat ini sedang dilakukan renovasi stadion di 3 titik di Provinsi Jawa Timur, yaitu Stadion Gelora Madura Ratu Pamelangan Pamekasan, Stadion Gelora Joko Samudro Gresik, dan Stadion Gelora Delta Sidoarjo. Khusus untuk Renovasi Stadion Delta Sidoarjo mendapatkan anggaran sebesar Rp. 90.091 juta dengan lama waktu pelaksanaan 240 hari dimulai pada tanggal 28 Desember 2023 s/d 23 Agustus 2024. Perbaikan dan renovasi dilakukan sesuai dengan standar FIFA. Lebih lanjut, Yudi Irianto menyampaikan bahwa Stadion Delta Sidoarjo dibangun pada tahun 2000 untuk kebutuhan pelaksanaan PON di Jawa Timur, namun, karena kekurangan anggaran, Pemerintah Kabupaten Sidoarjo selama ini hanya mampu untuk melakukan perawatan dan rehab kecil.

Secara umum Komis X DPR RI mengapresiasi upaya Pemerintah bersama Pemerintah Daerah Kabupaten Sidoarjo melakukan upaya pembangunan dan renovasi Stadion Delta Sidoarjo, namun komisi X DPR RI memberikan catatan di antaranya perlunya memberikan perhatian lebih persoalan aspek mitigasi keamanan penonton stadion, memberikan kesempatan kelompok suporter untuk memberikan masukan dalam hal kenyamanan dan keamanan dan menyiapkan skenario anggaran dan program perawatan stadion.

Kabupaten Sidoarjo, 15 Maret 2024

Tim Kunker Spesifik Komisi X DPR RI ke Kabupaten Sidoarjo